Instituto Aranegui – OCRC 7945 NW 2 STREET MIAMI , FLORIDA 33126 (305) 267-0117

ocrc .info@gmail.com

www.santiagoaranegui.com/institutosantiagoaranegui.com

próximos Enero 6 y 20, 2025- Lunes 7:30pm

Charlas sobre los temas de espiritualidad de Allan Kardec Donativo al centro \$10pp presentación por la Maestra: Gretchen Vega

1804-1869

Allan Kardec (seudónimo de Hippolyte Léon Denizard Rivail, Lyon, 3 de octubre de 1804-París, 31 de marzo de 1869) fue un traductor, profesor, filósofo y escritor francés, considerado el sistematizador de la doctrina llamada espiritismo. En vida de Allan Kardec – murió en París el 31de marzo de 1869, a sus 64 años, de aneurisma cerebral –, la fiebre por su libro consumió

¿Qué dice Allan Kardec sobre la muerte?

La muerte según la teoría de Allan Kardec es concebida como tránsito dialéctico que conduce a la purificación y al progreso de las almas, lo que corresponde con una interpretación religiosa de esta categoría. Esta concepción constituye el eje central de la doctrina y práctica religiosa de los espiritistas.

Basada en una historia real , Kardec sigue las pruebas y tribulaciones de un profesor escéptico de la actividad paranormal que se convierte en el principal defensor del "Espiritismo", mientras encuentra un hermoso mensaje sobre

el pasado, el presente, el futuro, la vida, la muerte y el más allá ,que parece contradecir todo lo dominante...

llevó una vida mayoritariamente académica hasta que sus intereses lo llevaron a estudiar el espiritismo

Para el Espiritismo, Jesús es el modelo más perfecto de ser humano que Dios ha ofrecido para servir de guía . En este sentido, Allan Kardec afirma que, "para la humanidad, Jesús constituye el tipo de perfección moral al que la Humanidad puede aspirar en la Tierra.



